
Protokoll der 39 ordentlichen Generalversammlung des VBBF 

vom Montag, 04. April 2022, 19.00 Uhr, im Alterszentrum Park, Frauenfeld 

 

 

Traktanden 

 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

2. Protokoll der 37. Und 38. ordentlichen Generalversammlung 2020/21 
(Das Protokoll ist auf der Homepage aufgeschaltet) 

3. Bericht des Präsidenten 

4. Finanzen 

a) Rechnung 2021 (liegt an der Generalversammlung auf) 

b) Revisorenbericht 

c) Budget 2022 (liegt an der Generalversammlung auf) 

5. Betrieb 

6. Mitgliederbeiträge 2022 

7. Verschiedenes und Umfrage 

 

Der Präsident, Fredi Himmelberger, begrüsst die Anwesenden zur 39. Generalversammlung des 

VBBF. 

Speziell begrüsst werden Claudio Bernold, Gemeinderatspräsident, Elsbeth Aepli Stettler, Stadträ-

tin und Regine Siegenthaler Fach Ko AZP 

Weiter freut sich Fredi Himmelberger dass drei Ausgeschiedene vom Vorstand und Revisoren 

auch unter uns sind. Herzlich willkommen Elsbeth Bischof, Rita Burkard und Walter Höpli 

 

Die abgemeldeten Mitglieder werden in globo erwähnt. Der Präsident verdankt die Abmeldungen. 

Ein grosser Dank an das Alterszentrum Park für das Gastrecht. 

 

Es werden keine Ergänzungen oder Änderungen zum Ablauf bzw. der Traktandenliste gewünscht, 
die Traktandenliste wird so abgenommen. 
 

 

1. Wahl der Stimmenzähler 

 

Es sind 57 stimmberechtigte Mitglieder und 7 Gäste anwesend. Das absolute Mehr beträgt somit 

29. Als Stimmenzähler gewählt werden Hansruedi Güttinger und Urs Kroah 

 

2. Protokoll der 37. Und 38. ordentlichen Generalversammlung vom 30.04.21 

 

Das Protokoll wurde vom Vorstand geprüft und als gut befunden. Auf das Verlesen wird verzichtet. 

Das Protokoll wird von den Anwesenden genehmigt und dem Verfasser gedankt. 

 

3. Bericht des Präsidenten  

 

Wir haben die ordentlichen Geschäfte im Vorstand in 3 Sitzungen durchgeführt. 

Nachfragen von Transporten im Jahr 2021 sind erfreulich gestiegen. Die Fahrzeuge sind in einem 

sehr guten Zustand. In den Garagenplätzen im Alterszentrum sind die Fahrzeuge bestens unter-

gebracht. Vielen Dank an Stadtrat E. Aepli, dass wir diese Parkplätze nutzen dürfen. Nach 2 Jah-

ren Pause haben wir wieder einen Dankesausflug durchführen mit Partnerinnen und Partner. Wir 



sind oberhalb von Ermatingen in einem sehr schönen Lokal im Wolfsberg mit einem super Ausblick 

und Nachtessen verwöhnt worden. Eine Schiff-Fahrt hat den ganzen Tag sehr schön abgerundet. 

Vielen Dank an Marianne und Heinz Stübi für die super Organisation. 

Die Jahresrechnung liegt auf dem Tisch zur Ansicht. Fredi Himmelberger ruft auf, um neue Mitglie-

der zu akquirieren. 

Die Fahrer haben sich coronamässig getroffen und einen guten Austausch durchgeführt. 

Vergelts Gott an unsere Fahrer, die ganze Tage und Wochenenden für die Fahrten zur Verfügung 

stellen. Auch ein grosser Dank an die Partnerinnen von den Fahrern. Einen weiteren grossen Dank 

geht an alle Vorstandsmitglieder – ist ein sehr gutes eingespieltes Team. Herzliches Dankeschön 

an alle Mitglieder für die Treue und Zeit für die GV und Vereinsanlässe. 

 

Der Jahresbericht wird durch einen kräftigen Applaus angenommen. 

 

4. Finanzen 

a) Rechnung 2021 (liegt auf) 

 

Herr Frank Bernhard erläutert die vorliegende Rechnung. Herr Bernhard weist auf die Details der 

Betriebsrechnung hin. Wir haben ein Minus von Fr. 8’888.-. In den Fahrten sind wir über dem Bud-

get. Wir haben eine Nachrüstung vom Fiat im wert von 5'800.- / Stossdämpfer Fr. 2'000.-  

Fahrdienst ist 4'500.- höher da wir zwei Fahrer eine Ausbildung finanziert haben. 

 

Bilanz: Flüssige Mittel: 265'000.- / Wertschriften: 300'000.- 

Fahrzeug: 3 Fahrzeuge im Wert von Fr. 40'000.-  

Für ein neues Fahrzeug wurden bereits Fr. 75'000.- zurückgestellt 

Vereinskapital: Fr. 354'000.- 

Frage von einem Mitglied: Was mit den Fonds? Wenn jemand unsere Fahrten nicht bezahlen kann 

nehmen wir aus dem Förderungsfond.  

 

b) Revisorenbericht 

 

Die Revisoren Kurt F. Sieber und Sandra Vogt haben im Februar 2022 die Rechnung 2021 einge-

hend geprüft und wiederum die exakte Rechnungsführung gelobt. Der vorliegende Revisorenbe-

richt wird von Kurt F. Sieber vorgelesen. Die Revisoren beantragen der Generalversammlung Gut-

heissung und Décharge zu erteilen. 

 

Die Jahresrechnung 2021 wird einstimmig genehmigt, dem Vorstand Décharge erteilt und mit 

grossem Applaus verdankt.  

 

 

c) Budget 2022 (liegt auf) 

 

Das Budget wird erläutert und zur Diskussion gestellt. Es sind keine Einwände anzubringen. 

Das Budget wird wie vorgeschlagen von der Generalversammlung genehmigt. 

Vielen Dank (Applaus) für die erstmalige Arbeit von unserem neuen Kassier 

 

5. Bericht von Bernhard Liepelt, Leiter Betrieb 

 

Der Betrieb hat gelitten unter der Pandemie.  

KM 2018/19 im Schnitt 90’ und 91’ KM im Jahr 2020 68’849 KM und im Jahr 2021 59’630 KM 



Das schlägt sich nieder in den Fahrten im 2020 - 2508 und im 2021 - 2277 Fahrten  

Fahrten und Anzahl Personen sind nahe beieinander 

Wir haben keine Fahrer während der Pandemie über 65 Jahre. Wir hatten im Jahr 2020 Unterstüt-

zung von Fahrern vom Zivilschutz – vielen herzlichen Dank für den tollen Einsatz 

Es ist erfreulich das noch so viele KM gegeben hat. 

Fahrertreff haben stattgefunden alle zwei Monate. Im 2020 waren es zwei und im 2021 drei Tref-

fen. Der VBBF war immer unterwegs, auch bei reduzierten Informationen und Treffen. Die Fahrer 

sind im AZP zu Testen angeschlossen gewesen und Impfangebote waren gegeben. Viele haben 

davon gebrauch gemacht. Die Fahrer haben die komplizierte Lage sehr gut gemeistert. Bernard 

Liepelt bedankt sich nochmals ganz herzlich bei allen Fahrern für den tollen Einsatz. 

 

Boltshauser Werner: 

Fahrzeuge 

Drei Fahrzeuge in gelb gehalten und ein kleines Fahrzeug das nicht so auffällt. Die Fahrzeuge sind 

alle sehr gut im Schuss. Alle zusammen haben ca. ½ Million KM auf dem Zähler. Im Jahr 2024 

wird ein Ersatzauto ins Auge genommen.  

40 Jahre AZP werden wir Werbung auf den Fahrzeugen stellen. Wir suchen noch freiwillige Fah-

rer. 

Bernard Liepelt 

 

Austritt Fahrer: 

- Kurt Bischoff 

- Alwin Möckli 

- Christian Roth 

- Franz Staubli 

- Walter Zangger 

 

Eintritt Fahrer: 

 

- Christian Brunner 

- Ivo Eberle 

- Roderik Richards 

- Ruedi Schweizer 

- Andreas Sutter 

- Beat Sutter 

- Bruno Berberat 

- Simon Rechberger 

 

6. Mitgliederbeiträge 2022 

 

Der Präsident beantragt, die Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen.  

Dem Antrag wird zugestimmt. 

 

7. Verschiedenes 

 

Dem Vorstand sind weder Anträge noch Anfragen eingereicht worden. Es folgen keine Wortmel-

dungen. 

Verabschiedungen: Elsbeth Bischof hat über 8 Jahren den Vorstand verlassen. Sie wird formell 

verabschiedet mit einem schönen Blumenstrauss 



Rita Burkhardt und Walter Höpli sind über 10 Jahre Rechnungsrevisoren – ein ganz herzliches 

Dankeschön an die beiden. Beide werden formell mit einem Blumenstrauss, Wein und einem Gut-

schein verabschiedet. 

Den beiden Nachfolger ein grosses Dankeschön für die Amtsübernahme und Ihre Arbeit. 

 

 

 Elsbeth Aepli Stettler, Stadträtin der Stadt Frauenfeld überbringt Grussworte der Stadt 

Frauenfeld. Würdigt ebenfalls das freiwillige Engagement der Fahrer und aller Beteiligten 

und weist auf den Wert der Freiwilligenarbeit in den letzten 3 Jahren.  

Auf VBBF ist Verlass – März 2020 ist schon lange her – man hat wenig gewusst von der 

ganzen Geschichte Corona. 

Mitte März 2020 die Lage ist Ernst und der Lockdown. Die Fahrer vom VBBF sind in bester 

Erinnerung – sie haben nie telefoniert und nachgefragt. Sie waren TOP unterwegs und or-

ganisiert. Das Gefühl für den VBBF die kann man laufen lassen und Organisieren sich 

selbst. Sehr unkompliziert wie immer in den letzten Jahren gelaufen über die Pandemie. 

Frau Aepli Stettler bedankt sich ganz herzlich für die super Zusammenarbeit. 

 

 Regine Siegenthaler Fach Ko AZP 

Seit November 21 neu in der Fach Ko AZP 
In der kurzen Zeit ein sehr guter Einblick vom AZP erhalten. Organisation und Areal näher 
kennen lernen. Sie ist tief beeindruckt. Jeder einzelne Mitarbeiter war gefordert bis zum 
letzten in der Pandemie Zeit. Die gelben Fahrzeuge fallen auf – sie ermöglichen vielen 
Menschen Möglichkeiten in der Öffentlichkeit zu zeigen und im Alltag zu bestehen. Vielen 
Dank an alle Fahrer für ihre Arbeit. 
 

 Claudio Bernold überbringt als Präsident des Gemeinderats Grussworte desselben und 

verdankt den grossen Einsatz der Fahrer und deren freiwilliges Engagement. Claudio Ber-

nold fühlt sich geehrt das er bei uns dabei sein kann. Es sind viele Leute anwesend, was 

sehr beeindruckend ist. Das Engagement von den Fahrern ist sehr gross mit einer sehr 

grossen Verantwortung. 

 
 

Der Präsident bedankt sich bei Allen fürs Kommen und wünscht einen guten Appetit beim an-

schliessenden Imbiss. 

 

 

Ende der Generalversammlung: 20.07 Uhr 

 

Der Präsident: Aktuarin: 

 

  
Fredi Himmelberger Karin Brägger 


